

DocID: 1907427

MediaID: 1240

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 6141mm²

Order: 0050783

Category: Region

WALLIERHOF Schüler drohten

Die Morddrohungen gegen Tierschützer Erwin Kessler stammten von Schülern am Wallierhof. Sie haben gestanden.

Drei ehemalige Wallierhofschüler des zweiten Winterkurses, die am 27. Februar bei Tierschützer Erwin Kessler angerufen und Drohungen ausgesprochen hatten, haben sich der Polizei gestellt und ihre Tat zugegeben. Sie gaben an, das Telefonat wegen ihres Erachtens un gerechtfertigter Anschuldigungen Kesslers gegenüber dem Wallierhof und Prüfungsstress getätigt zu haben. Sie hätten jedoch nie vorgehabt, ihre Drohungen in die Tat umzusetzen. Das Telefongespräch erfolgte aus einer öffentlichen Telefonkabine vom Wallierhof aus. Die beiden 20-jährigen und der 19-jährige Mann aus der Region werden wegen Drohung, Missbrauchs einer Fernmeldeanlage und Beschimpfung angezeigt. Sie müssen sich zu gegebener Zeit vor dem Richter verantworten. **KPS**

